

Die englische Version dieser Rückrufmitteilung ist die Originalfassung, aus der alle anderen Sprachversionen übersetzt wurden.

2026-09-10

PRODUKTSICHERHEITSRÜCKRUF

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,

wir bedauern, Ihnen mitteilen zu müssen, dass wir kürzlich ein Sicherheitsrisiko bei dem unten aufgeführten, auf Temu verkauften Produkt festgestellt haben.

Produktdetails



Produktname: Elektrisches Fahrzeug mit transparenten Getrieben, perfekt für Halloween, Weihnachten und Geburtstagsgeschenke

Marke des Produkts: N/A

Name des Verkäufers: Nexus Play Labs

Identifikationsnummer: 13656098635, über das Paket wie folgt zugänglich:



Produkt-ID: 601103548329489

Betroffene Kunden: Wenn Sie das oben aufgeführte Produkt vor dem 2026-09-10 gekauft haben, sind Sie von diesem Produktsicherheitsrisiko betroffen.

Warum ist dieses Produkt gefährlich?

Tests haben ergeben, dass eine Gruppe von LEDs eine RGB-Strahlung aussendet, die nicht den Anforderungen der Norm EN IEC 62115 entspricht und ein Risiko für Netzhautschäden darstellt.

Was zu tun ist

Bitte stellen Sie die Verwendung des zurückgerufenen Produkts unverzüglich ein und entsorge es sicher. Wenn Sie dieses Produkt jemandem angeboten oder verkauft haben oder wissen, dass jemand es verwendet, informieren Sie diese Personen bitte über diese Mitteilung.

Rechtsmittel für Verbraucher

Wenn Sie eine Rückerstattung beantragen möchten, wenden Sie sich bitte an unseren Kundendienst unter <https://www.temu.com/support-center.html>.

Kontakt

Wenden Sie sich bei Fragen oder Bedenken bezüglich dieser Mitteilung an uns unter <https://www.temu.com/support-center.html>.

Wir entschuldigen uns für alle etwaigen Unannehmlichkeiten.

Mit freundlichen Grüßen, Temu Kundendienst

Nachfolgend finden Sie die englische Quelfassung nur zu Ihrer Information.

The English version of this recall notice is the source version from which all other language versions have been translated.

2026-09-10

PRODUCT SAFETY RECALL

Dear Valued Customer,

We regret to inform you that we have recently identified a safety concern with the below product sold on Temu.

Product details



Name of the product: Electric Engineering Vehicle with Transparent Gears, Perfect for Halloween, Christmas, And Birthday Gifts

Brand of the product: N/A

Name of the seller: Nexus Play Labs

Identification No.: 13656098635 which is accessible on the package as follows:



Product ID: 601103548329489

Affected Customers: If you purchased the product listed above before 2026-09-10, you are affected by this product safety concern.

Why is this product dangerous?

Tests indicate the presence of a group of LEDs whose RGB radiation fails to comply with standard EN IEC 62115 requirements, posing a risk of retinal lesion.

What to do

Please immediately stop using the recalled product and dispose of it safely.

If you have offered or sold this product to someone or are aware of anyone using this product, please inform them of this message.

Remedies for consumers

If you would like to request a refund, please contact our dedicated Customer Services at <https://www temu.com/support-center.html>.

Contact

If you have any questions or concerns regarding this notice, please do not hesitate to contact us at <https://www temu.com/support-center.html>.

We sincerely apologize for any inconvenience this may cause.

Sincerely, Temu Customer Service